

Taekwondo: Cuba et la France vont se mesurer dans le cadre d'un entraînement commun



La Havane, 3 mars, (RHC).- Les sélections de taekwondo de Cuba et de la France vont se mesurer dans le cadre d'un entraînement commun. Ivan Fernández, président de la Fédération cubaine de cette discipline a vu dans ces combats une occasion en or en vue des matchs préolympiques prochainement dans le calendrier.

« Nous allons essayer de profiter de tout pendant ces dix jours, parce que les Français viennent de participer à l'Open des États-Unis et ils sont en pleine forme » a-t-il ajouté.

« Nous allons échanger depuis quatre heures à l'École de Combat Ramiro Chirino, à proximité du Village Panaméricain, dans l'est de La Havane » a précisé Ivan Fernández, également commissaire national de taekwondo.

Les deux équipes vont participer prochainement aux tournois de qualification régionaux. Cuba prendra part à celui de l'Amérique au Costa Rica, les 11 et 12 mars et les Français à celui de l'Europe qui se tiendra à Milan, en Italie, les 18 et 19 avril.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/215906-taekwondo-cuba-et-la-france-vont-se-mesurer-dans-le-cadre-dun-entrainement-commun>



Radio Habana Cuba